

Seniorenverband hat wieder höchst attraktive Reiseideen

11.02.2019

(Euskirchen) Mit dem **Angebot „Urlaub ohne Koffer“** bietet der Seniorenverband BRH den älteren Menschen immer wieder höchst attraktive und oft außergewöhnliche Reiseideen an. Die Ziele sind dabei speziell auf die Bedürfnisse von Senioren zugeschnitten. Im letzten Jahr wurden so um die 1.500 junggebliebene Ältere bewegt, denen damit erst eine finanzierbare Teilnahme am gesellschaftlichen Leben ermöglicht wurde.

Natürlich setzt der Seniorenverband BRH **auch im März** seine Reisen „Urlaub ohne Koffer“ fort. So geht es am **Mittwoch, 13. März**, auf Legenden- und Spurensuche in Köln. Ziel ist mit **Tourleiter Volker Lohmeyer** (02251-56904) **St. Ursula und die Goldene Kammer**. Abschließend ist nebenan für die Teilnehmer im Brauhaus die „Schreckenskammer“ reserviert.

Am **Mittwoch, 27. März**, ist man dann mit **Tourleiterin Karin Olschewski** (02251-53857) zu Gast bei **Göttin Sri-Kamadchi-Ampal**. Seit 1989 besteht in Hamm der Sri Kamadchi Ampal Tempel, der zweitgrößte hinduistische Tempel Europas. Achtung: Göttin Sri-Kamadchi-Ampal soll Wünsche von den Augen ablesen.

Wer mehr zum **Programm des Seniorenverband BRH** wissen möchte: **Informationen gibt es unter 02251 80621**. Unter dieser Nummer ist dann auch im März wieder das **Sorgentelefon für Ältere** geschaltet. Mit diesem Telefon-Dienst bietet der Seniorenverband einen guten Schutzwall gegen alle Versuche, die ältere Generation zu benachteiligen. Hier gibt es einen Ansprechpartner, der – wenn Fragen zu Alltagssorgen plagen – Rede und Antwort steht. Immer findet man ein offenes Ohr. Dabei kann die Beratung auch dazu dienen, nur einmal ins Gespräch zu kommen. Zentrales Anliegen des BRH aber ist, zu allen Alltagssorgen, zu Versorgung, Steuer, Verkehr, Pflege, Freizeit und vieles mehr eine Hilfe zu sein. Mitgliedschaft muss nicht unbedingt bestehen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)